

タイトル募集中

2年1組

学級通信

第1号

令和2年4月8日(水)

ようこそ!!! 2年1組へ

いよいよ2年生がスタートしました。ドキドキのクラス発表を終え、みんなが1年間過ごす2年1組へ。昨年度から続いている新型コロナウイルスの関係で、しばらく休校でした。先生は、いつになったらみんなに会えるのだろうか・・・と首を長くして待っていましたよ。そして、ようやく今日という日を迎えられることを嬉しく思います。今年1年はみんなの笑顔を多く見られるようにしていきたいと思います。

さて、今年は何をがんばろうか・・・どんなクラスにしていきたいか・・・部活動ががんばりたいなあ・・・などそれぞれ意気込みをもっていると思います。先生は、久々に一人で担任することになり、今年1年がとても楽しみです。みんなとともに、心機一転がんばりたいと思います。

最後に、2年生という学年は、将来について考え始める時期です。少しずつですが、中学校卒業後のことを考えていけるとよいですね。気づけばもう・・・とならないように、早め早めに動きましょ。いつでも相談にのります。気軽に話しかけてください。

こんなクラスに・・・

とにかく行事に燃える!!!・・・クラス一丸となって突き進もう。

⇒体育祭、合唱コンクール、クラスマッチなど、みんなで一つのことに取り組めるようになるろう。

メリハリのある学級に・・・授業と放課・朝の会・帰りの会・給食などのメリハリをきちんとつけよう。

⇒盛り上がる場所は全力で盛り上がる。これができる学級は力が出せます。学習でも同じです。時間を決めてがんばるところとゆっくりするところを分けることで、学習の効率もあがります。

風通しのよい学級に・・・思いやりをもって、クラスの仲間と接しよう。

⇒意見のぶつかり合いは大歓迎。ただし、相手への思いやりを忘れずに。この言葉を発すると、相手がどのように思うのかを考えることで、トラブルも減ります。

チャレンジ精神・・・なにごとにも挑戦。失敗することも大切。まずはやってみるから始めよう。

⇒失敗しても大丈夫。失敗を恐れて何もしない方がマイナスです。ただし、失敗したことが次に生きるように物事を考えたいものですね。BE POSITIVE!! 前向きに。

担任紹介

名前	星野 匠 (ほしの たくみ)
生年月日	9月20日 生まれ
趣味	子育て (3児の父をしています。) 息子 (小4) 娘 (小3) 息子 (2チャイ)
特技	たまに中国語を話すこと。最近あまり話していないから・・・忘れちゃったかな。
その他	熱い魂を注入しよう。学級は自分たちの手で作り上げよう。

～保護者の皆様方～

昨年度から続いている新型コロナウイルスの影響で、授業や学校行事、部活動など、例年とは違った形で行われることが予想されています。お子さまにも多くの影響が出ているとは思いますが、「学校が楽しい」と思えるような1年になるように心がけていきたいです。中学校2年生という時期は、思春期真っ盛りで、家では言うことを聞かない、学校ではちょっと格好つけてみたり、今までとは違う行動をしたりすることがあると思います。それもお子さまの成長であり、その時期を乗り越えてから見えてくることも多くあると思います。学校では、失敗や経験からお子さまが成長していくことができるように指導や支援をしていきます。お子さまの言動が気になったり、悩んでいたりするようなことがありましたら、いつでも担任までご連絡ください。今年度1年間、どうぞよろしくお願ひします。

星野